



ANLENE LUNCURKAN KAMPANYE INDONESIA BERGERAK

Walikota Lepas Jalan Sehat HUT Ramai Mall

YOGYA (KR) - Fonterra Brands Indonesia melalui produk Anlene mengadakan gerak jalan massal dengan start-finish di Stadion Mandala Krida Yogya, Minggu (9/12). Kegiatan yang diikuti sekitar 5.000 warga masyarakat Yogyakarta sebagai bagian dari serangkaian aktivitas edukasi pencegahan osteoporosis yang dikemas dalam *Kampanye Indonesia Bergerak - 2 Minggu Demi Esok yang Lebih Baik*.

"Kampanye ini merupakan bentuk komitmen Fonterra Brands Indonesia untuk meningkatkan pemahaman masyarakat mengenai pentingnya kesehatan tulang dan menjalani gaya hidup sehat serta sebagai dukungan kepada kampanye nasional Hari Osteoporosis Nasional yang bertepatan, "Indonesia Bergerak-Waspada Patah Tulang Akibat Osteoporosis" yang diadakan baru-baru ini," ujar Simamarta Larton, Area Sales Manager Fonterra Yogyakarta kepada wartawan di lapangan parkir Mandala Krida Yogya, kemarin.

Agenda jalan sehat Anlene ini bersamaan dengan acara Jalan Sehat HUT ke-63 Ramai Mall Yogyakarta. Acara jalan sehat ini dilepas Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti. Para peserta jalan sehat massal ini, sebelum dilepas Walikota. Mereka—peserta tersebut terlebih dahulu mengikuti senam sehat bersama Walikota Haryadi Suyuti yang dipandu instruktur senam dari komunitas Malioboro Yogyakarta.

"Pada kesempatan senam sehat, di atas panggung hiburan juga dilakukan pemotongan tumpeng HUT ke-63 Ramai Family Mall oleh pemilik Ramai Mall, Sadana Mulyono, yang potongan tumpeng tersebut diberikan kepada Walikota Yogya dan Simamarta Larton, selaku sponsor dari Fonterra," ujar Yohanes Gembong, Marketing Ramai Mall.

(Rar)-o



KR-Abrar
 Walikota Yogya Haryadi Suyuti, ikut senam dan melepas Jalan Sehat Massal HUT Ramai Mall dan dalam rangka Kampanye Anlene Indonesia Bergerak.

anjut

Negatif Amat Segera Untuk Dilengkapi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Umum dan Protokol	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005